



**Nombre del alumno: Karla Cristina
Bedolla Fernández**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz**

**Nombre del trabajo: Chantería, Mitos y
Realidades**

Materia: Interculturalidad y Salud II

Grado: 2do

Grupo: "B"

13- Inter-Kaila-ODs

"Chantería, Mitos O Realidades"

Pero el hongo citado ni está indicado en el tratamiento científico de esas afecciones ni es michoacano, protege las células de los riñones en caso de insuficiencia renal, antioxidante, para el mayor rendimiento físico, reduce las concentraciones de colesterol malo, reduce los triglicéridos, en casos de litiasis en riñones y vesícula, antidepresivo, prevención del cáncer, padecimientos de la piel "provocados por el hígado", para tratar complicaciones en pacientes con SIDA, reduce los efectos de la resaca, dolores de cabeza, fibromialgia, cólicos, varices, asma, indigestión, dermatitis, intoxicación, náuseas, obesidad, anorexia, osteoporosis.

★ Secretagogue. En 1990 se publicó en una revista médica estadounidense, un artículo de los efectos de la hormona de crecimiento humana, administrada por vía subcutánea, tres veces por semana, durante seis meses, a dosis de 0.03 mg/kg, a 12 hombres sanos, de 60 a 81 años de edad, se encontró que los que recibieron la HGH en comparación con los controles tuvieron incremento en la masa corporal magra y en la densidad ósea vertebral lumbar y decremento en el tejido adiposo, pero, también, incremento en la glucemia de ayuno y en la presión arterial sistólica, así como ausencia de aumento en la densidad ósea del radio y del fémur proximal.



Con base en este artículo y en los efectos buenos encontrados, los negocios visionarios a la caza de novedades hicieron proliferar las clínicas anti envejecimiento y las publicaciones con títulos como "rejuvenece con HGH". Según sus promotores, secretagogos 3x3 o secretagogos K-28 son una manera para aumentar la concentración de la hormona de crecimiento humana y también dicen que el efecto que la HGH causa en el organismo es casi mágico pues afecta a casi todas las células del cuerpo, ayudando a regenerar la piel, huesos, corazón, pulmones, hígado y riñones, llevándolos a sus niveles de juventud y más.

Agua de Tlacote. En la década de 1990 surgió en el estado mexicano de Querétaro, en la población de Tlacote, un fenómeno sociomédico de repercusiones internacionales, relacionado con las supuestas propiedades curativas del agua que ahí se extraía de un pozo, propiedad de Jesús Chain Simón. Después se supo que J Chain, originario de Orizaba, Veracruz, ya tenía antecedentes en el ramo de las panaceas, pues en su momento, al inicio de la pandemia de SIDA, había inventado un remedio curativo, la chaina. J Chain murió de cáncer y la población de Tlacote pasó a su crónico abandono.

Factores de transferencia. Debe puntualizarse que el factor de transferencia obtenido del calostro no ha mostrado actividad terapéutica, mientras que las otras fuentes tendrían que referirse a los leucocitos, pero, sometidos a un proceso especial.

El factor de transferencia es un extracto dializable de leucocitos, obtenido a partir de la ruptura de células linfoides o leucocitarias en solución acuosa, seguida posteriormente por ultrafiltración o dialisis, de tal manera, que se obtenga una fracción de bajo peso molecular. Panaceas, medicinas alternativas y similares tratamiento de la dermatitis atópica existiendo, por otra parte, un caso reportado de lesiones neurológicas agudas que coincidieron con su administración, sin que pueda afirmarse una relación causal. Factor de transferencia como inmunomodulador específico en el tratamiento de la dermatitis atópica moderada a severa.

Además de múltiples productos que se administran en forma tópica o por vía oral, los promotores han inventado productos como jabones adbegazantes que más se han vendido y que tiene colaterales peligrosos es la hierba llamada *Thevetia peruviana*.

Cloruro de magnesio. Las supuestas propiedades curativas del cloruro del magnesio fueron descubiertas por el jesuita español Poig, biólogo, a partir de una experiencia familiar, curando a su madre de artrosis, con avanzado estado de descalcificación. ¿Cómo funciona? Según sus promotores, el cloruro de magnesio arranca el calcio depositado en los lugares indebidos y lo coloca solamente en los huesos y más aún, consigue normalizar el torrente sanguíneo, estabilizando la presión sanguínea. El sistema nervioso queda totalmente calmo.

Bibliografía: Guillermo Murillo-Godínez. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. 2021, de Medicina interna de Mexico Sitio web: <http://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>